

Rüsselsheimer ECHO

30. Okt. 2020

5

WIRT

Frankfurt verschiebt Start für Terminal 3

Frankfurt – Der Frankfurter Flughafen nimmt sein drittes Passagier-Terminal frühestens 2025 in Betrieb. Wegen der Corona-Krise bestehe seitens der Kunden keine Nachfrage, sagte ein Sprecher des Betreibers Fraport. Die Bauarbeiten für das vier Milliarden Euro teure Projekt könnten aus Kostengründen gestreckt werden.

Von der Verschiebung des Termins für die Inbetriebnahme ist auch der Flugsteig G betroffen, der vor allem für Billigfluggesellschaften vorgesehen ist. Er sollte eigentlich schon Ende 2021 zur Verfügung stehen. Dieser Teilabschnitt könne bei einem früheren Bedarf innerhalb von zwölf Monaten startklar gemacht werden, sagte der Fraport-Sprecher. In der Krise ist der Verkehr allerdings so zurückgegangen, dass schon das kleinere der beiden bestehenden Terminals zu ist. dpa